

**PANDANGAN UMUM
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH INISIATIF
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

- **SISTEM KESEHATAN DAERAH**
- **DIGITALISASI TRANSAKSI PENDAPATAN ASLI DAERAH**



DISAMPAIKAN PADA

**RAPAT PARIPURNA INTERNAL
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

HARI RABU, 02 NOVEMBER 2022

PANDANGAN UMUM
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP

RANCANGAN PERATURAN DAERAH INISIATIF
KABUPATEN KEBUMEN

TENTANG

- **SISTEM KESEHATAN DAERAH**
- **DIGITALISASI TRANSAKSI PENDAPATAN ASLI DAERAH**

Assalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

Yth. Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua dan para Anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Ysh. Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen beserta jajarannya;

Ysh. Hadirin tamu undangan yang berbahagia

Sebelum mengawali penyampaian Pandangan umum **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap Raperda Inisiatif Kabupaten Kebumen tentang Sistem Kesehatan Daerah dan

Raperda tentang Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah, terlebih dahulu marilah kita memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini Rabu, 02 November 2022 kita dapat hadir pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dalam keadaan sehat walafiat. Salam sholawat semoga tercurah kepada junjungan kita, suri tauladan kita Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'atnya di yaumul kiyamah. Aamiin YRA...

Sdr. Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin yang berbahagia.

Atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami mengucapkan terimakasih kepada Pimpinan Rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pandangan umum Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Inisiatif Kabupaten Kebumen tentang Sistem Kesehatan Daerah dan Raperda tentang Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah.

Dalam mengawali Pandangan umum **Fraksi Gerakan Indonesia Raya**, perkenankan kami menyampaikan hal yang cukup penting untuk disampaikan dalam forum yang terhormat ini

yakni **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** menyambut gembira dan sekaligus mengapresiasi hadirnya Rancangan Peraturan Daerah Inisiatif tentang Sistem Kesehatan Daerah dan Raperda tentang Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah di lingkungan Kabupaten Kebumen. Oleh karena itu **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berharap agar kehadiran Raperda Inisiatif benar-benar memberikan nilai tambah bagi Pemerintah Daerah dan Masyarakat Kabupaten Kebumen. Tentu dari semua itu, kita orientasikan untuk menunjang percepatan kinerja Pemerintah Daerah Kabupaten Kebumen yang lebih progresif, handal dan modern.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Selanjutnya, terkait Raperda Inisiatif tentang Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kebumen, **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** menyampaikan pandangan sebagai berikut:

1. Raperda Sistem Kesehatan Daerah

- 1) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa Raperda Sistem Kesehatan Daerah diharapkan menjadi landasan hukum dalam peningkatan kualitas penyelenggaraan pelayanan kesehatan di Kabupaten Kebumen, dan juga dapat dijadikan sebagai solusi dalam

menyelesaikan persoalan kesehatan di Kabupaten Kebumen sehingga masyarakat akan mendapatkan manfaat dari layanan kesehatan yang diberikan.

- 2) Kondisi umum kesehatan di daerah Kabupaten Kebumen dipengaruhi oleh berbagai faktor seperti faktor lingkungan, perilaku dan juga pelayanan kesehatan. Pelayanan kesehatan terdiri dari berbagai komponen seperti mutu fasilitas pelayanan kesehatan, obat dan perbekalan kesehatan, tenaga kesehatan, pembiayaan dan manajemen kesehatan. Mengenai fasilitas pelayanan kesehatan, **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** meminta perlu adanya pemerataan dan keterjangkauan pelayanan kesehatan di Kabupaten Kebumen.
- 3) Setiap kegiatan dalam upaya untuk memelihara dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat dilaksanakan berdasarkan prinsip non diskriminatif, partisipatif, dan berkelanjutan dalam rangka pembentukan sumber daya manusia serta peningkatan ketahanan dan daya saing bangsa bagi Pembangunan Nasional. Dengan demikian, faktor apa saja yang menjadi dasar dalam upaya peningkatan derajat kesehatan masyarakat.

4) Rancangan peraturan daerah tentang sistem kesehatan daerah dibuat untuk menjamin kemudahan layanan kesehatan masyarakat Kabupaten Kebumen dan memastikan bahwa pelayanan kesehatan warga tidak terkendala. Dalam hal ini **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** meminta penjelasan mengenai peranan sistem informasi dalam upaya peningkatan pelayanan kesehatan di Kabupaten Kebumen, mengingat banyak sekali terjadi kasus-kasus di masyarakat terkait dengan terkendalanya pelayanan kesehatan yang dirasakan oleh masyarakat.

2. Raperda Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah

1) Tujuan dari adanya digitalisasi adalah untuk membantu masyarakat dalam memudahkan segala aktivitas dan pekerjaan mereka sehari-hari. Tujuan ini memberikan manfaat yang cukup efektif dalam mengoptimalkan banyak hal hingga kita tidak perlu memakan banyak waktu serta usaha untuk mencapai target. Seperti halnya dengan digitalisasi transaksi Pendapatan Asli Daerah di lingkungan Kabupaten Kebumen. Penerapan Digitalisasi Transaksi diharapkan akan memperbaiki pengelolaan keuangan Pemerintah Daerah menjadi lebih efisien, transparan, serta akuntabel, dan pada akhirnya dapat

meningkatkan Pendapatan Asli Daerah. Untuk itu, **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** mengharapkan kepada pemerintah daerah agar lebih proaktif untuk mensosialisasikan upaya digitalisasi.

2) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga memandang bahwa kecepatan perkembangan layanan digital harus direspon oleh Pemerintah daerah dalam berbagai bentuk kebijakan. Penerapan Digitalisasi Transaksi Pemerintah Daerah Kabupaten Kebumen diharapkan dapat meningkatkan tata kelola keuangan daerah yang lebih baik, serta mendorong *government spending* dan optimalisasi perolehan Pendapatan Asli Daerah tentunya. Sedangkan bagi masyarakat, **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa penerapan Digitalisasi Transaksi Pemerintah Daerah dapat memberi kemudahan dalam melakukan pembayaran seperti halnya pembayaran pajak.

3) Revolusi teknologi informasi dan komunikasi (TIK) memberikan peluang bagi pemerintah untuk melakukan inovasi pembangunan aparatur negara melalui penerapan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE), yaitu penyelenggaraan pemerintahan yang memanfaatkan TIK untuk memberikan layanan kepada instansi pemerintah,

aparatur sipil negara, pelaku bisnis, masyarakat dan pihak-pihak lainnya. Dengan adanya penerapan Digitalisasi Transaksi ini tentunya banyak peluang yang diharapkan, namun apakah sudah ada upaya untuk mengantisipasi adanya ancaman dari penerapan kebijakan tersebut.

- 4) Pemerintah memiliki tanggung jawab dalam memberikan pelayanan yang berkualitas kepada masyarakat sebagai upaya mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik. Pelayanan publik yang baik dilakukan dengan memberikan pelayanan yang bermutu tinggi berdasarkan prinsip dan tujuan pelayanan. Pemerintah diharapkan dapat menyediakan kebutuhan pelayanan untuk setiap warga negara yang sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Oleh karena itu, dengan adanya rancangan peraturan daerah tentang digitalisasi transaksi Pendapatan Asli Daerah, **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa perlu adanya tim untuk bersama-sama mendorong percepatan digitalisasi. Sebab dengan adanya Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah yang nantinya diharapkan dapat mendorong percepatan dan perluasan implementasi Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah. Jika tim Percepatan dan

Perluasan Digitalisasi daerah kebumen sudah terbentuk, apa yang menjadi tantangan dalam percepatan dan perluasan digitalisasi daerah di Kabupaten Kebumen.

- 5) Digitalisasi transaksi pendapatan asli daerah yang hendak dibangun di Kabupaten Kebumen pada prinsipnya merupakan bagian dari Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE). **Fraaksi Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa sampai saat ini langkah-langkah apa saja yang sudah ditempuh untuk menuju Digitalisasi Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Kebumen.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Demikian Pandangan Umum **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang tentang Sistem Kesehatan Daerah dan Raperda tentang Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah. Apabila dalam penyampaian Pandangan Umum banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Wassalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

**FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



Dodi Suprijanto

Sekretaris



Bagus Setiyawan